

**Angsterlebnisse von Mäusen  
überschreiben**

Ausgabe vom 30. August 2014

**Sinnlose Studie**

Absurder geht es nicht mehr: So komplexe Vorgänge wie Erinnerungsverdrängung mit Stromstössen an Mäusen beweisen zu wollen und dann einfach auf den Menschen zu übertragen. Eine weitere sinnlose Studie mit schamloser Ausnutzung hilfloser Tiere. Wann endlich werden wir vernünftig und gewinnen medizinische Erkenntnisse viel effizienter durch gute Befragung und Beobachtung. Und lassen Tiere endlich in Ruhe...

**Renato Werndli**

Verein gegen Tierfabriken,  
Schweiz, VgT.ch  
Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg